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2021年7月２日 

株主各位 

T O W A 株 式 会 社  

代表取締役社長 岡田博和 

 

第43回定時株主総会における株主さまからの事前質問に対する回答 

 

第43回定時株主総会では、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、事前の

議決権行使にご協力を賜り、誠にありがとうございました。 

今年の株主総会では、その目的事項につきまして、株主さまより事前質問をお受け

しました。お寄せいただいたご質問のポイントにつきまして、下記のとおり回答させ

て頂きます。 

 

記 

 

【ご質問内容】 

公募 で 20 年程前に株を買いましたが、配当が業績に関係なく低いままです。株主還元

として自社株買い償却などしてはどうでしょうか？ 

 

 

【回  答】 

長年にわたり当社の株式を保有いただきありがとうございます。当社の株主還元につい

てのご質問と承りました。 

 

株主還元につきましては、安定的かつ継続的に配当を行いたいと考えております。 

以前は配当の出来ない時も多々有り、皆様にご迷惑をおかけしておりましたが、 

２０１１年３月期からは安定配当させて頂く思いで１株当たり１０円、２０１７年３月

期からは１株当たり１６円の配当とさせて頂きました。 

そして今期２０２２年３月期は１株当たり２３円の配当を考えており、今後も安定した

配当を行えるよう努めてまいります。 

 

続いて、自己株式の取得についてご説明申し上げます。 

当社は、２０２４年３月期に５００億円の売上目標を達成する為、積極的に投資をして

まいりました。 

具体的には、Ｍ＆Ａとして、韓国三星社から SEMES のモールド事業を、オムロン株式

会社からはオムロンレーザーフロントを、そして中国南通に東和半導体設備(南通)有限

公司を設立し精技電子(南通)有限公司より金型製造事業を譲受しました。 



2／２ 

 

 

 

そして、設備投資としては、機械設備は当然として、九州工場・蘇州工場・バンディッ

ク工場の増設のほか、ＴＯＷＡマレーシアと東和南通工場は、土地の取得と新工場建設

等、工場建設にも多額の投資をさせて頂きました。 

 

今後は、ＴＯＷＡ１０年ビジョンに続く２０２４年度からの新たな目標に向かい、事業

規模拡大と収益の安定の為の投資をさせて頂きたいと思いますので、自己株式取得につ

きましては、財務体質への影響等を考慮し、総合的に判断してまいりたいと考えており

ます。 

 

何とぞご理解賜りたくお願い申し上げます。 

以上 


